

Portada > El Bierzo
09/08/2005

Campo del Agua reunió a cientos de personas en la recuperada tradición de la maja con «majo»

09/08/2005



Decenas de personas tomaron parte en una celebración ancestral

La Asociación para la Recuperación y Conservación de las Pallozas celebró el domingo en Campo del Agua y su entorno San Bartolo la tradicional maja con «majo» después de 40 años. En su desarrollo participaron cincuenta majadores y majadoras, otorgándose dos premios individuales consistentes en dos replicas de pallozas, donados por la Caixa (Oficina de Fabero) y Restaurante Jacires (Vega de Espinareda). Posteriormente se celebró la comida campestre degustando productos típicos de la zona concluyendo la actividad al anochecer, resultando un gran éxito, tanto de asistencia (un 60 por ciento de los asociados) como de participación por parte de todos y con la esperanza de poder celebrarlo en años posteriores, pudiendo convertirse en una cualidad más que resalte la singularidad y encanto del pueblo de Campo del Agua. Todo para recuperar una tradición perdida que se intenta potenciar en venideras ediciones con igual o superior presencia de participantes.